

Date : 25/11/11

2 décembre : la journée des apprentis du groupe Flo à la Coupole

GROUPE FLO

La restauration d'émotion, ça se vit, ça se voit

Paris (75) Pour la 3e année, le groupe Flo organise une journée de l'apprenti. Les 300 apprentis, arrivés en septembre dernier, se retrouvent à Paris accompagnés de leurs tuteurs et des RH. La journée commence par une visite des différents restaurants, un déjeuner et la finale nationale du Quiz 2011. Elle se poursuit par la remise du trophée, une photo en présence de Dominique Giraudier, directeur général du groupe Flo. Pour clore cette journée, les apprentis sont invités à laisser un message graffé sur une toile géante en souvenir de la journée passée.

Évaluation du site

Le site du magazine professionnel L'Hôtellerie-Restauration diffuse l'actualité des professionnels de la filière, ainsi que des dossiers concernant le droit, le marketing, un espace emploi, etc.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 20

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine